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開催日時 平成３０年９月２１日（金）１７時００分～１８時００分

開催場所 宮代町役場２０４会議室

出席委員 町長 新井 康之（会議議長）

教育長 中村 敏明

教育長職務代理者 深井 美智子

教育委員 吉澤 久美子

教育委員 田中 卓也

教育委員 菊地 信一

事務局 企画財政課

課長 栗原 聡、副課長 野口 幹雄、主任 立見奈々絵

教育推進課

課長 渋谷 龍弘、副課長 高橋 正巳、学校管理幹兼副課長 小山 裕之、

生涯学習室長 飯山 武

会議次第 １ 開会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）小中学校の適正配置について

（２）教職員の働き方改革について

（３）宮代町教育の主な動きについて

４ その他

５ 閉会

配布資料 ・小中学校適正配置（資料１）

・教員勤務実態調査（平成２８年度）の概要（資料２）

・平成２８年６月宮代町教職員勤務状況調査（資料３）

・埼玉県の部活動の在り方に関する方針（資料４）

・学校における働き方改革（資料５）

・新聞記事（資料６）

・宮代町教育の主な動き（資料７）

会議の公開 公開

傍聴人数 ０人
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発 言 者 会議要旨・決定事項

栗原企画財政課長

町 長

町 長

渋谷教育推進課長

町 長

菊地委員

高橋教育推進課

副課長

中村教育長

菊地委員

中村教育長

吉澤委員

高橋教育推進課

副課長

吉澤委員

１ 開会

２ あいさつ

３ 協議事項

それでは協議事項に入ります。

（１）小中学校の適正配置について、担当より説明をお願いします。

≪小中学校の適正配置について≫

（資料１の説明）

・平成２８年度に実施した地域説明会の資料を用いて、小中学校の適正配置

に関する経緯やこれまでの取組について説明

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

地域説明会において、通学の手段についても説明したのですか。

場所が決まっていないので、具体的な説明はしていません。

スクールバスを検討するなど、通学の安全性については確保する旨の説明

をしました。

資料を見れば、どの学校がなくなるか想像できるのではないか。

学校数については、小学校は駅ごとに１校、中学校は全体で１校と説明し

ました。

また、説明会では、適正配置の必要性について説明をしました。しかし、

住民からはより具体的な質問が多くありましたが、その時点では決まってい

ないことから回答ができませんでした。

劣化診断をすると、どんなことがわかるのですか。

建物本体、配管、設備等の状態を調査し、改修の必要な場所や工事費等が

把握できます。

トイレ改修やエアコン設置などの要望も出ていましたが、今後どうするの

ですか。
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高橋教育推進課

副課長

中村教育長

吉澤委員

深井職務代理者

吉澤委員

菊地委員

中村教育長

町 長

吉澤委員

中村教育長

吉澤委員

深井職務代理者

普通教室のエアコンは昨年設置しました。トイレについては、洋式化も含

め、今後考えていかなければならないと思っています。

今の状況がいつまで続けられるか、劣化診断であらかじめ知った上で、ど

んな教育をしていきたいのかを考え、適正配置を考えていく必要があると思

います。

説明会では、教育環境について説明していましたが、意見としては、中学

校の場所はどこ、通学方法は、そもそも人口を増やすことが町の役目ではな

いか、などでした。

百間中学校区では、早く進めて欲しいとの声が多くありましたが、他校区

は違うのですね。

須賀中学校区は、長く住んでいる方が多く、学校がなくなるとコミュニテ

ィがなくなるという意見が多かったように思います。

どのように説明したら、理解してもらえるのでしょうね。

児童数の推計のインパクトが大きすぎて余計にそう思われてしまうので

はないか。

現在は自由学区制であり、須賀中学校区から前原中学校へ通っている生徒

もいます。

今度町民に説明する際には、こんな学校で、こんな教育をしていきたいな

ど、具体的に見せながら伝えていく必要があるのでないかと思います。

適正配置計画を検討する審議会では、視察などもして答申が作成されたと

聞いていますが。

そのとおりで、審議会やフォーラムでは、ある程度合意が図られていまし

たが、地域説明会では、こちらの趣旨が伝えきれなかったことから、現在に

至っていると思います。

行政の説明だけではなく、親の目線で語れると良いかもしれませんね。

０歳児の親など、これからの人たちに説明していき、理解を得ていくことも

必要であると思います。
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町 長

町 長

町 長

中村教育長

町 長

吉澤委員

中村教育長

田中委員

中村教育長

吉澤委員

中村教育長

吉澤委員

中村教育長

ほかにご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

それでは、小中学校の適正配置については、町民との対話の場を設けなが

ら進めさせていただきます。

次に、（２）教職員の働き方改革について、教育長より説明をお願いしま

す。

《教職員の働き方改革について》

（資料２～資料６の説明）

・働き方改革を推進すること、在校時間等について説明

・今後の取組として、タイムカードの導入、部活動ガイドラインの策定、

学校の閉庁について説明

ただいまの説明について、何かご意見はありますか。

学校にタイムカードを導入すると、どんな効果があるのですか。

管理職が教職員の勤務管理ができるようになります。

タイムカードの情報で指導していくと言うことですか。

そのとおりです。

資料３の調査は、自己申告ということですか。

そのとおりです。

部活動は大切だと思いますが、先生の負担も大きいのでしょうね。

現在は、外部指導員が引率もできるように国が予算化しましたが、埼玉県

は導入していませんので、現状ではできません。宮代町は、「みんなが先生

制度」があり、１３人登録していただいています。

最近の部活動は、技術も高度化してきており指導は大変になってきていま

す。子どもは、大会に出れば勝ちたいのが本音。子どもの意欲と先生の負担

を考えて部活動のガイドラインを作っていくことになると思います。
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町 長

町 長

高橋教育推進課

副課長

町 長

町 長

栗原企画財政課長

栗原企画財政課長

それでは、「教職員の働き方改革」については、この案のとおりで検討を

進めてさせていただきます。

次に、（３）宮代町教育 主な動きについて担当より説明をお願いします。

《宮代教育 主な動き（平成３０年４月～３０年８月）》

（資料７の説明）

・今年４月から８月までの児童生徒の活躍や、教育の主な動きについて説明

・追加で、大阪市におけるブロック塀の倒壊事故を受け、小中学校のブロッ

ク塀を再度点検し、必要な修繕はすべて終了していることをご報告

ただいまの説明について、ご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

よろしいでしょうか。それではここで進行役を降ろさせていただきます。

協議事項は以上となっております。

次第 ４ その他につきまして、事務局からは特にありません。

委員の皆様から何かございますか。

≪なし≫

５ 閉会

以上を持ちまして平成３０年度第１回宮代町総合教育会議を閉会します。

ありがとうございました。


